

LAS CATEDRAS DE LA FACULTAD DE TEOLOGIA DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA EN EL SIGLO XVIII

por D. SIMON REY.

SUMARIO.—I. *Organización.* — II. *Cátedras nuevas.* — III. *Provisión de cátedras en el siglo XVIII.* — IV. *Los catedráticos del siglo XVIII.*

I.—ORGANIZACION

1. NUMERO Y DESCRIPCION DE LAS CATEDRAS, FUNDACION.

La facultad de Teología de la Universidad de Salamanca comprendía 18 cátedras, 10 pro Universitate y 8 llamadas cátedras de Religiones. Hélas aquí por su orden y preferencia ¹: Cátedras de Universidad: Prima de Teología, Vísperas de Teología, Sagrada Escritura, Filosofía Moral, Durando, Santo Tomás, Escoto, Teología Moral, San Anselmo, Suárez. Cátedras de Religiones: Prima y Vísperas de Santo Domingo, Prima y Vísperas de la Compañía, Prima y Vísperas de San Benito, Prima y Vísperas de San Francisco.

Las Cátedras de la Universidad y las de Religiones tenían un régimen y unos estatutos completamente diferentes. Estas habían sido fundadas todas por los Reyes, concretamente las de Santo Domingo por el Rey Felipe III, las de Jesuitas por Doña Mariana de Austria, las de San Benito por Carlos II y las de San Francisco por Felipe V en 22 de octubre de 1734 ².

1. Informes sobre la facultad de Teología en el nuevo Plan de estudios, BUS, D. R. 1771-1773.

2. AUS, *Libros de Claustros*, 202, f. 11.